ÖFFENTLICHEOLDENBURG

Presseinformation

Öffentliche Oldenburg weiter an der Seite von Ruth Spelmeyer

Die Öffentliche Oldenburg und die Oldenburger Leichtathletin Ruth Spelmeyer gehen in die dritte Vertragsverlängerung ihrer Zusammenarbeit. Bereits seit 2011 unterstützt die Öffentliche die talentierte 400-Meter-Läuferin des VfL Oldenburg, die im Bundesleistungszentrum Hannover trainiert. Der neue Vertrag läuft bis November 2020, teilte der Regionalversicherer mit.

Für die Öffentliche gehört die Förderung des Sportnachwuchses zur Unternehmensphilosophie. "Es liegt uns am Herzen junge Menschen bei ihren Entwicklung auf dem erfolgreichen Weg zum Leistungssport zu begleiten" sagte Jürgen Müllender, Vorstandsmitglied der Öffentlichen Oldenburg.

Die 28-jährige Ruth Spelmeyer ist dafür ein beeindruckendes Beispiel. Sie hat sich in den vergangenen Jahren zu einer herausragenden Leichtathletin und Sympathieträgerin für Oldenburg entwickelt. Daher lag es nahe, die Leichtathletin als herausragendes Talent des VfL Oldenburg, auf ihrem Sprung in den Spitzensport zu begleiten. Schon 2011 war die Teilnahme an den Olympischen Spielen in Rio 2016 ihr großes Ziel. Gerne hat die Öffentliche sie auf ihrem Weg dorthin als Partner unterstützt. Im Gegenzug schreibt Spelmeyer ihre eigene Kolumne für das Haus der Öffentlichen und hat bereits an diversen Projekten und Aktionen für die Auszubildenden und die Mitarbeiter der Öffentlichen teilgenommen. Aber auch als Jurorin war sie neben Steffie Nerius beim Nachwuchsförderpreis im Jugendsport der Öffentlichen Oldenburg im Bereich Leichtathletik 2016 aktiv.

Seit Oktober 2011 ist jedoch einiges geschehen, die junge Sportlerin hat so manche Höhen und Tiefen gemeistert. In Kassel wurde sie 2016 Deutsche Meisterin mit 52,17 Sekunden und sicherte sich somit die Teilnahme an den Olympischen Spielen in Rio de Janeiro, wo sie im Halbfinale des 400-Meter-Laufes ausschied. Auch 2017 war für Spelmeyer nicht weniger erfolgreich. In Frankreich wurde Spelmeyer Team-Europameisterin, wozu sie durch einen 3. Platz mit der 4-mal-400-Meter-Staffel beitrug. Bei den Deutschen Meisterschaften gewann sie zum dritten Mal in Folge den 400-Meter-Lauf. Leider musste Spelmeyer in 2018 auf die geplante Teilnahme an den Europameisterschaften in Berlin verletzungsbedingt verzichten und konnte die Wettkämpfe nur von der Zuschauertribüne verfolgen. Inzwischen ist sie aber wieder im Training und bereitet sich auf die WM-Saison 2019 sowie auf die Olympischen Spiele 2020 in Japan vor. Ziel ist in Tokio 400 Meter im Einzelwettkamp und in der 4x400-Staffel zu laufen, eine genaue Zeit steht dafür noch nicht auf der Agenda.

"Ich bin sehr dankbar dafür, so einen zuverlässigen Partner wie die Öffentlichen Oldenburg an meiner Seite zu haben", freute sich Spelmeyer über die Vertragsverlängerung. "Dadurch kann ich mich ohne finanziellen Druck dem Leistungssport widmen."

Auch Herr Müllender freut sich: "Ihre sportliche Erfolgsstory, aber auch die besondere Persönlichkeit haben uns darin bestärkt, Ruth auch weiterhin bei ihrer sportlichen Karriere partnerschaftlich zur Seite zu stehen und mit ihr weitere gemeinsame Projekte auf den Weg zu bringen"



Presseinformation

Ihre Öffentliche Oldenburg Weitere Informationen: Öffentliche Oldenburg Pia Marie Schubert Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Staugraben 11 26122 Oldenburg

Tel.: 0441/2228 201

E-Mail: pia_marie.Schubert@oevo.de

Oldenburg, 08.01.2019

Die Öffentliche Oldenburg:

Mit rund einer Million Versicherungsverträgen ist die Öffentliche Oldenburg mit einem umfassenden Angebot an Schaden- und Personenversicherungen der Markführer im Oldenburger Land. Träger sind der Niedersächsische Sparkassen- und Giroverband, die Landschaftliche Brandkasse Hannover und das Land Niedersachsen. Geschäftsgebiet ist das ehemalige Land Oldenburg. Nahezu 700 Mitarbeiter sind für das regionale Unternehmen tätig, darunter rund 80 selbständige Handelsvertreter und ihre Mitarbeiter. Gemeinsam mit dem zweiten Vertriebspartner, den Sparkassen, bilden sie ein flächendeckendes Servicenetz. Nicht nur als Versicherer und Arbeitgeber, auch als Sponsor zahlreicher Projekte im sportlichen, kulturellen und sozialen Bereich engagiert sich die Öffentliche Oldenburg für die Menschen in ihrer Region. Mehr Informationen: www.öffentlicheoldenburg.de